

Sehr geehrte Eltern,
wie wir soeben erfahren, erfolgt der Wechsel des Essenanbieters erst zum

1. November 2019

Wir leiten Ihnen die Informationen, die wir am 11.10. 2019 von der Stadtverwaltung erhielten hier weiter und hoffen, dass möglichst viele Eltern diese Informationen lesen. Zusätzlich haben wir auch die Elternsprecher per Mail informiert.

Die Stadtverwaltung hat mit der Firma Sodexo und dem EJV ebenfalls am 11.10. 2019 vereinbart, dass die Erstklässler zunächst weiterhin in der Cafeteria des EJV essen und auch von diesem Anbieter verköstigt werden. Für welchen Zeitraum diese Regelung gilt, erfragen Sie bitte bei der Stadtverwaltung oder beim EJV.

In dem Schreiben der Stadtverwaltung war außerdem vermerkt, dass bei den Kindern, deren Eltern schon ab 21.10.2019 Mittagessen bei der Firma Sodexo bestellt haben, die getätigten Bestellungen durch die Firma Sodexo wieder gelöscht werden, so dass keine Doppelbestellungen auftreten können.

In der Hoffnung, dass der Anbieterwechsel zum 1. November 2019 dann tatsächlich vollzogen werden kann, senden wir Ihnen herzliche Grüße.

Katrin Saß
Schulleiterin